

Fort-de-France, le 20 mai 2020

Invitation presse

Visite d'un centre d'hébergement collectif

Dans le cadre de la lutte contre l'épidémie de Coronavirus COVID-19, des dispositifs de protection ont été renforcés pour assurer la gestion sanitaire de la situation et limiter la propagation du virus. Depuis le 12 mai 2020, toute personne entrant en Martinique est placée en quarantaine pour une durée de quatorze jours soit à son domicile habituel, soit dans un lieu d'hébergement collectif si le domicile n'est pas compatible avec le respect des mesures barrières.

Stanislas Cazelles, préfet de la Martinique visitera le jeudi 21 mai 2020 à 16h00 le centre d'hébergement collectif le Squash situé rue de La Libération à Fort-de-France.

Les journalistes souhaitant couvrir cette visite sont priés de confirmer leur présence par retour de courriel (pref.com972@gmail.com) avant jeudi 21 mai 2020, 12 heures.

